
CÉ 14-15-13 

CÉ 14-15-14 

Procès-verbal du conseil d’établissement 

École De Salaberry 

Mercredi 18 février 2015 

 

Étaient présents : 

Représentant des parents :     Anne Julie Racicot (présidente) 

 Mathieu Ste-Marie 

 Annie Guenette 

 Julie Lepage (rep. Comité parents) 

Luc Dansereau  (substitut au comité de parents) 

 

Représentantes du personnel : Catherine Bernier     

          Nathalie Savaria 

 

Était également présent :     Éric Lemieux 

 

Étaient absentes : Danielle Mayer (personnel de soutien) 

                                               Louise Sauvageau 

                                               Stéphanie Fournier Drapeau (technicienne du service de garde) 

 
 

1.  Mot de bienvenue 

 19h05 – Ouverture officielle de la réunion du conseil d’établissement. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour a été adopté sans modification 

M. Ste-Marie propose l’adoption de l’ordre du jour. 

 

3. Adoption du procès-verbal de la séance tenue le 19 janvier 2015 

M. Dansereau propose l’adoption du procès-verbal. 

 

4. Parole au public 

Aucun public présent. 

 

5.  Parole à la technicienne du service de garde 

1) M. Lemieux nous informe que les reçus d’impôts sont en  préparation donc 

seront envoyés sous peu. 

  



2) Activités prévues pour les journées pédagogiques : 

19 février : Sortie au parc d’attraction G.U.E.P.E – Bois de Liesse  

(glissades / activités extérieures) 

20 février : Journée maison 

 Une centaine de jeunes sont inscrits pour chacune des deux journées.  

 

6. Parole à la direction 

1) Achat de pattes pour les chaises dans chacune des classes (afin de 

réduire le bruit).  Une seule classe reste à faire le remplacement.  Suite 

à cette mesure, un diplôme « Bonjour Tranquilité » a été remis à l’école 

par la CSST.  

2) Achat de IPAD réalisé pour tout le personnel enseignant (y compris les 

spécialistes. 

3) Les besoins informatiques de l’école sont tous comblés.  Les élèves qui ont 

des besoins spécifiques pour les apprentissages ont tous leur portable. 

Les besoins en didacticiels sont présentement à l’étude.   

4) Une TES est en poste depuis le 10 février 2015 à raison de 4 

jours/semaine.  Josiane ciblera d’abord les élèves ayant des besoins 

particuliers et travaillera ensuite en prévention auprès de ces élèves.  

5) Des économies  en salaires permettront de réaliser des évaluations  en 

privé pour certains jeunes qui ont des besoins spécifiques.  

6) Parent- guide, parent-complice : Formation de 10 rencontres débutant 

cette semaine à l’école  La Passerelle. 

7) Achat de livres dans les classes : Des achats sont actuellement réalisés 

pour compléter des collections afin de réaliser des projets de lectures 

spécifiques en classe ou à la maison. 

8) Changement de date pour le souper–spaghetti.  La Soirée se tiendra le 

mercredi 25 février (plutôt que le jeudi 26). 

Les billets sont en vente depuis le lundi 16 février. Tout va bien au niveau 

des commandites.  Plusieurs bénévoles ont déjà signifié leur présence. 

Catherine Avoine, participante de l’émission La Voix, sera présente pour 

une prestation. 

9) Redécoupage : La Commission scolaire Des Patriotes conservera 

l’intégralité de son territoire.  Une lettre a été déposée par le Ministre 

Bolduc à cet effet. 

  



CÉ 14-15-15 

CÉ 14-15-16 

CÉ 14-15-17 

10) Semaine de la Persévérance scolaire : 2 élèves seront honorés.   

M. Christian Huppé, commissaire, sera présent à l’école le lundi 23 février 

afin de leur remettre un certificat honorifique ainsi qu’un bon d’achat de 

la librairie Larico. 

 

7. Parole à la représentante du comité de parents 

1) Mandat de L’EEI (École d’éducation internationale) sera renouvelé. 

2) Nombre de classes spéciales pour EHDAA reconduit. 

3) Voir le site FCPQ : Très intéressant. 

4) AQETA : Colloque offert aux parents le 7 novembre 2015. 

5) Allo Prof : Offre d’une conférence à l’école pour les élèves et en soirée 

pour les parents. 

6) Cyber-Aide : Site pour dénoncer les cas d’intimidation ainsi que pour 

offrir support et conseils. 

  

8. Activités parascolaires session printemps (approbation) 

Le groupe Récré-Action offrira : 

- Taekwondo (mardi) aux élèves de 1ère à 3ième année  

- Hip Hop (jeudi) aux élèves de 3ième à 6ième année 

Approuvé par Mme Racicot 

 

9. Répartition du temps d’enseignement 

M. Lemieux présente la répartition du temps alloué à chaque matière pour 

l’année 2015-2016. 

Approuvé par Mme Lepage 

 

10. Critères de sélection d’une direction d’école (consultation) 

Mme Bernier nous présente le document déjà élaboré. Il sera reconduit tel 

quel pour l’année 2015-2016. 

Approuvé par Mme Savaria 

 

11. Site Internet FRIV 

Attention : Site à vérifier (accessible à l’école) peut comporter des jeux et 

scènes de violence. 

 

12.  Levée de l’Assemblée 

Mme Catherine Bernier propose la levée de l’Assemblée à 20hh10.   

 

Secrétaire : Nathalie Savaria 


